

Todo es por amor

Hechos

Alexander y Elena fueron a un club a tomar una copa. Tomás, que había estado bebiendo, se acercó a su mesa y comenzó a hablar con Elena. Alexander le preguntó a Elena: "¿Conoces a esta persona?" Ella respondió: "No". Alexander se enojó y le dijo a Tomás "¡Piérdete!"

Tuvo lugar una discusión y se produjo una pelea. Llamaron a la policía y arrestaron a Tomás por agredir a Alexander. Tomás afirmó que Alexander causó la pelea y que fue en defensa propia.

Evidencia:



Testigos

Por la acusación: Alexander y Elena

Por la defensa: Tomás y Sam

Los roles no son específicos de género. Los pronombres en las declaraciones de los testigos deben cambiarse a los pronombres de la persona que desempeña el papel.

Declaraciones de los testigos

Alexander: “Estaba sentado en El Club con Elena, escuchando la música, cuando esta persona se acercó y empezó a molestarnos. Le pregunté a Elena si lo conocía y ella dijo: "No". Así que le dije que se perdiera. El tipo estaba ciegamente borracho y seguía molestándonos, así que me levanté y le dije que se fuera antes de llamar al gerente. En ese momento, apretó los puños y los levantó como si fuera a golpearme. Cuando me di la vuelta para alejarme, me golpeó”.

Elena: “Estaba con mi novio, Alexander, cuando un viejo amigo mío, Tomás, se acercó a nuestra mesa. Tomás había estado bebiendo, me agarró del brazo y me dijo que bailara con él. Alexander me preguntó si lo conocía y le dije: "No", porque Alexander es muy celoso. Entonces Alexander le dijo a Tomás que se fuera antes de que comenzaran algunos problemas. Tomás no se fue y Alexander se puso de pie para discutir con él. Lo siguiente que supe fue que estaban peleando.

Sam: “Este chavo estaba sentado con una muchacha cuando Tomás se acercó a ellos. Conozco a Tomás porque toca en una banda aquí de vez en cuando. Tomás solo tomó dos tragos. Lo sé porque estaba esperando en su mesa. Tomás invitó a la chica a bailar y luego la tomó del brazo para ayudarla a levantarse. El chico con el que estaba se enojó y empezó a gritar. Tomás sonrió y le dijo que se calmara. El tipo se levantó de un salto y agarró a Tomás. Tomás lo golpeó, y realmente se dieron. Después de eso, vino la policía.”

Tomás: “Estaba en El Club dando una vuelta por el lugar. Vi a Elena. Salí con ella durante dos años, pero no había sabido nada de ella en un par de meses. Fui a preguntarle cómo estaba. Había tomado un par de copas, pero ni siquiera estaba un poco borracho. Le pedí que bailara y el chico que

estaba con ella me miró de forma extraña. Conozco bien a Elena y sabía que ella quería bailar conmigo, así que la tomé del brazo. Entonces el chico que estaba sentado con ella me confrontó. Le dije que no quería problemas. Luego se levantó de un salto y antes de que me diera cuenta, me agarró y me golpeó".